
普及活動情勢報告（令和７年５月分）

高吾農業改良普及所

 サンショウ栽培希望者への学習会　～サンショウの産地振興～

土佐茶の消費拡大へ向けて　～新茶まつりでＰＲ～ 

促成高糖度トマトの経営改善に向けて　～個別面談を実施～

学習会の様子

　4月30日、普及所は新たにサンショウの栽培を希望する方に対し

て、基礎学習会を開催し、令和7年2月に各町村で開催した栽培説

明会参加者31名のうち、9名が参加しました。

　学習会では土壌肥料の基礎と定植に際して気をつける点につい

て講習しました。

　参加者からは「施肥や定植方法について参考になった」といっ

た声がありました。

　普及所は今後、基礎学習会や広報誌の呼びかけを通して、サン

ショウの新規作付けの拡大を支援していきます。

新茶まつりの様子

  ５月５日、高知市中央公園北口で、ＪＡ・県・生産者で構成し

ている土佐茶振興協議会が新茶まつりを開催しました。

　これは毎年ゴ－ルデンウイ－クに土佐茶のＰＲと消費拡大を目

的として開催しているもので、県内外から訪れた多くの方に新茶

を水出し茶で味わってもらうとともに、茶の購入に関するアンケ

－ト調査を普及所も一緒に行いました。当日は天気もよく気温も

上昇していたことから、多くの方に高知県産の水出し茶のおいし

さを知ってもらうことができました。

　普及所はアンケ－ト調査の結果も踏まえながら関係機関と連携

して土佐茶の消費拡大に取り組んでいきます。

面談の様子 

　５月９日、普及所は促成高糖度トマトの生産者と個別面談を実

施しました。面談は毎年行っており、3カ年の決算書を分析し、決

算結果から栽培管理に生かせる内容などを生産者と協議していま

す。

　面談では、生産者が事前に課題をリスト化し、これに対し取り

組んだことや経費の削減など実践できたことを確認しました。

　生産者からは、今後の取り組みとして「保温性向上のために出

来ることはないか」などの意見があり、その対策について検討し

ました。

　普及所は今後、各生産者と面談を実施していく予定で、生産者

の課題解決に向けて支援していきます。


